

## 園長のひとりごと

今年9月の運動会では、久しぶりにお天気の心配をせずに迎える事が出来た運動会でした。7月・8月の猛暑も過ぎ、次第に秋の気配を感じる中での開催を喜んでいたのですが、お昼ごろには30℃近くなり今年は「良い天気」である事を単純に喜んではいけない事を思い知らされました。

運動会では、子ども達の最後まで頑張る姿をご覧いただけた事と思います。同時に、大好きなお父さんやお母さんと一緒に親子競技では、嬉しくて嬉しくて仕方がないと言った子どもたちの笑顔がいっぱい溢れる、とても温かな時間であったと思います。あの時の子ども達のキラキラした笑顔を保護者皆様の記憶の1ページに残しておいて下さいね。

終了後のアンケートでも、日程・時間・観客席の設定に関しては概ね良い評価頂き、競技内容につきましても概ね良いというご意見の他に、親子競技・保護者競技についてご提案等頂いておりますので、来年へ向けて検討させて頂きたいと思います。自由記載の欄では、観客席が事前くじ引きで良かったというご意見や、午前中で終わる方が良い言うご意見を多数頂いております。

運動会会場周辺での喫煙や小学生の公園遊具使用については例年ご指摘頂戴しておりますが、公共施設利用であることを踏まえ改善策の検討させて頂きたいと思います。

また、かけっこ競技で園長がコース内でスタートピストルを撃つと、園児がそこを避けて走らなければならなくなり危険。とのご指摘を頂きましたが、練習段階から子ども達の走る様子を確認した上で運動会に臨んでおりますので、その点はご安心下さい。屋外での身体を使っての行事ですので、様々なハプニングやアクシデントを想定し準備しておりますが、ご心配な点ございましたらお聞かせ下さい様お願い致します。

9月はすみれ組園児が収穫したリンゴを楽しんで頂けた事だと思いますが、これから秋の深まりを感じる季節の到来となります。ご家族皆様で食欲の秋、行楽の秋、スポーツの秋を満喫して、風邪に負けない元気な体を作つて下さいね。

